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再び、出島から世界へ 

小浜のイメージキャラクター「おゆっぴー」 

長崎県 小浜温泉 日本一の足湯 



ＥＭＥＣ代表がＤ－ＦＬＡＧを視察（7月29日） 

 7月29日。めったにない外国からのお客さんでし
た。D-FLAGの名付け親で現在長崎県産業労働部グ

リーンニューディール推進室係長 黒川恵司郎氏の
案内で、スコットランドにある欧州海洋エネルギー
センター（EMEC）代表ニール・カーモード氏、同

ディレクター アラン・デビッドソン氏が日本人通
訳を伴って来訪しました。 

 

 まずはポケットマネーで買ったカステラでティー
タイム。食は交流の原点。エキサイト翻訳ページで
作った英語の説明スライドを使ったプレゼン、NPO

海洋エネルギー利用システム研究会菅洋一代表から
の研究の紹介、和やかな雰囲気で終始したひと時で
した。スコットランドにシーフード食べに行きたい
な・・・。 

                （高橋ＣＩＭ） 

長崎大学経済学部西村ゼミの皆さんと意見交換(7月16日） 

玄関にて記念撮影 

皆さん若くてエネルギッシュ！ 

会場の様子 

三菱協力会社連絡協議会総会で施設ＰＲ（6月14日） 

三菱長崎造船所の協力会社連絡協議会総会（会員
数153社）に多くの企業代表者が集まるというこ

とで、ここは絶好のＰＲのチャンスと捉えて、高
橋CIM・増田IMより、中小機構、D-FLAGの施設
概要や入居募集の説明をさせて貰いました。    

 

その後「江戸から見た長崎の魅力」と題した長崎
出身の野乃川あいこ氏（ミュージシャン・落語会
席亭）の講演会があり、盛り上がったそうです。
三菱の関連企業さんが、第二創業を興して入居さ
れる日を待ち望んでいます。 

              （増田ＩＭ） 

7月16日。長崎大学経済学部西村教授のゼミ生4名
（女性2名、男性2名）が来訪しました。県内企業

から依頼された五島市での風力発電施設設置に係
る企画書を作成するにあたってアドバイスをして
くださいということでした。 

多分の台本の用意の無い打ち合わせだったようで
、話があっちに飛び、こっちに飛びと、ゴールが
見えてくるまでに時間を要したというのが実感で
す。で、皆さんの印象は典型的な模範生といった
ところで、わが身、わが子と見比べて反省しきり
でした。 

              （高橋ＣＩＭ） 

Ｄ－ＦＬＡＧの名付け親
黒川係長も一緒に 

紹介する高橋ＣＩＭ 



３０２号室ネクスト・スクリーン・プリンティング株式会社  

Ｑ.Ｄ－ＦＬＡＧでの事業内容を教えて下さい 
Ｑ.今後の抱負をお願いします！ 

 
代表者：遠藤 政廣 

所在地：長崎県長崎市出島町1-43 

ながさき出島インキュベータ302 

 

親和銀行大波止会で施設ＰＲ（7月30日） 

リフレッシュスペースをお借りして「長崎市地場企業
ネットワーク促進支援補助金」の参加者交流会を開催
しました。この補助金は地場企業のグループが行う、
新分野進出や課題解決を支援しています。 

昨年に引き続き2回目の開催ですが、IM室の機材をお

借りして昨年度の事例発表を行うこともでき、内容の
濃い交流会となりました。D-FLAGに初めて入ったと
いう参加者もおり、周知に役立てたかと思います。 

 

今後もD-FLAGの周知と活用の促進に取り組みます。 

長崎市ネットワーク補助金参加者交流会(7月19日） 

施設ＰＲのため親和銀行大波止会で講演を行いました。大波止会は昭
和３７年８月から始まり、今回で５６９回を数える長崎でも最も古い
勉強会です。 

講演は、Ｄ－ＦＬＡＧの高橋チ－フ・ＩＭのほか、イネックスの小田
社長と地域創造長崎の浅田取締役にもしていただきました。会場に来
られた地場企業２３社（業種は様々）の方からは多くの質問も出て、
Ｄ－ＦＬＡＧの良いＰＲの場となりました。（市瀬ＩＳ） 

今回、長崎市の小川主事に原稿ご協力頂きました(^^♪ 

 高精細スクリーン印刷技術・システムの開発が主
な事業の内容です。具体的には現在電子部品用配線
幅２０μ以下での印刷には限界があり、フォトリソプ
ロセスで行っています。 

しかし現在の工程では時間がかかっており、我々は
１０μ以下の線幅を一回の印刷で実現できるようにし
たいと思っています。 

このような精密スクリーン印刷技術が実用化されれ
ば、採用される分野は更に広がると思われます。た
とえば重ね塗りで実願している高アスペクト印刷を
一度の印刷で実現出来、電気抵抗を下げることがで
きます。 

また基盤の上下導通をとる極小スルホールはメッキ
で充填していますが、印刷で充填できるようになれ
ば大幅なコストダウンが図れます。このように高精
細スクリーン印刷技術の要求は多方面に広がってお
り、携帯やタブレット端末で使用されている、タッ
チパネル、高密度実装基板等に需要の拡大が見込ま

れております。 

年内には実証実験を完了し営業活動を早期に
実施できるようにしたいと思っています。現
在携帯やタブレット端末では日本のメーカー
は苦戦を強いられていますが、部品メーカー
は健在です。 

 

我々は長崎を拠点に日本の部品メーカーに競
争力のある製品の開発に協力し、日本の電子
部品メーカーの活性化に少しでも貢献したい
と思っています。 

代
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の
遠
藤
政
廣
氏 



独立行政法人中小企業基盤整備機構九州本部 
ながさき出島インキュベータ Ｄ－ＦＬＡＧ    ＩＭ室   
執筆協力：高橋ＣＩＭ、増田ＩＭ  写真：高橋ＣＩＭ、増田ＩＭ、長ＡＩＳ 
編集：長ＡＩＳ  special thanks ！長崎市小川芙美子主事 
〒850-0862 長崎市出島町1-43 
電話：095-811-6800 
ＦＡＸ：095-811-6801  E-mail:d-flag@kaw.bbiq.jp 

編集後記 

最近、県の工業技術センターや窯業技術センターの講演会に参加さ
せてもらう機会が多くなりました。文系の私には何だか近寄りがた
い内容だと思っていたのですが、意外や意外（失礼しました！）研
究者の皆さんの発表はわかりやすく、我々の身近にあるものに研究
の技術が応用されていることに気がつきました。何事も先入観はダ
メですね。もっと県民の皆さんにも最新の研究成果など知ってもら
い、身近な存在になればいいなと思いました(^O^) 

２０６号室 ビリーヴ 

お問合せ・詳細はＩＭ室（℡０９５－８１１－６８００又はメール d-flag@kaw.bbiq.jp）までご連絡下さい 

愛宕に直営店をオープン 

長崎市愛宕新道に市内2店目となる直営のパン屋さんがオープンします。  
只今、建設中で、9月上旬オープン予定。新商品も続々登場予定です。
お近くをお通りの際はぜひお立ち寄りください。             

３０２号室 ネクスト・スクリーン・プリンティング株式会社 

地域需要創造型起業・創業補助金に採択 

7月に入居されたネクスト・スクリーン・プリンティング株式会社のテーマが地域需要型起業・創業補助金
に採択されました。事業テーマは次世代スクリーン印刷技術・システムの開発及び販売です。今後の事業
展開に期待大です！ 

３０３号室 ファーマコセル株式会社 

バイオジャパン2013に出展 

４０７号室 有限会社デジタルメディア企画 

国際福祉機器展・東京ビジネスサミットに出展 

４０８号室 株式会社アドミン 

山口代表がちゃんぽんミーティングに参加！ 

9月18 ～20 日国際福祉機器展・19 ～20 日東京ビジネスサミットにデジタルメディア企画が、10 月9～11
日バイオジャパン2013 にファーマコセルがそれぞれ出展します。ブースをみかけたらお立ち寄りください。
我々も応援に行きますので、次回たよりで会場の様子などご報告します！         

長崎市が開催している「ちゃんぽんミーティング」にアドミンの山口社長が参加しました。ちゃんぽん
ミーティングは市長と市民の皆さんがランチしながら意見交換をする場です。今回のテーマは「若者が住
みたくなる長崎市とは」24 歳の若い山口社長も和気藹々とした雰囲気で様々な意見が出て、また市長とも
お話しする機会をもらって、いい刺激をうけたそうです。         

６月１８日からＤ－ＦＬＡＧでお世話になっておりますイチノセです。 

３年前に３１年間務めた銀行を退職後、専業主夫の傍ら、諸国漫遊の
旅を楽しんでおりました。この３年で体重が１３キロほど増えました
ので、これを機会に身（脂？）を削ぐ気持ちで頑張りたいと思う次第
です。よろしく！ 

＜6月から新しいスタッフとして市瀬ＩＳが加わりました！＞ 


